
Promis fahren Touareg
Beitrag von „mardi“ vom 29. Oktober 2008 um 08:49

Ist mir eigentlich völlig egal, ob ein Promi Touareg fährt!
ABER trotzdem - ein Promi kann ein Auto populär machen.
Der in Dänemark mit Abstand reichste und erfolgreichste Mann, Mærsk McKinney-Møller, fährt
einen Touareg - natürlich standesgemäss mit Fahrer in Uniform. (Okay - der Mann ist hoch in
den Neunzigern).
Ich vermute mal ganz stark, dass aus diesem Grund der Dicke so stark in DK vertreten ist.

Mit lieben Gruss, Dieter
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